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РЕФЕРАТ 
 
 
Дипломная работа: 67 с., 2 рис., 21 табл., 39 ист., 13 прил. 
ПРИБЫЛЬ, ФОРМИРОВАНИЕ ПРИБЫЛИ, РАСПРЕДЕЛЕНИЕ 

ПРИБЫЛИ, ПРИБЫЛЬ ОТ РЕАЛИЗАЦИИ, ПРИБЫЛЬ ДО 
НАЛОГООБЛОЖЕНИЯ, ЧИСТАЯ ПРИБЫЛЬ, НАПРАВЛЕНИЯ РОСТА 
ПРИБЫЛИ 

Объектом данного исследования является открытое акционерное 
общество «Пивоваренная компания Аливария». 

Предметом исследования является прибыль, а также механизм ее 
формирования, распределения и использования в ОАО «Пивоваренная компания 
Аливария». 

 Цель дипломной работы – исследование показателей прибыли и 
выявление направлений ее роста.  

Методы исследования: общелогические методы и методы эмпирического 
исследования: экономико-математический метод, метод сравнения, метод 
логического субъективного анализа, а также специальные приемы 
экономического анализа: горизонтальный и вертикальный анализ динамики 
прибыли, анализ абсолютных и относительных показателей, факторный анализ 
и др. 

В работе использованы учебные материалы по анализу прибыли, данные 
объекта исследования и собственные разработки автора. 

Исследования и разработки: анализ финансово-хозяйственной 
деятельности организации; определена динамика видов прибыли, проведен 
факторный анализ ее изменения; исследованы механизмы ее формирования, 
распределения и использования в рамках организации. В работе разработаны 
мероприятия по приросту прибыли, а также оценен экономический эффект от их 
внедрения.  

Технико-экономическая и социальная значимость проведенного 
исследования заключается в том, что применение его результатов на практике 
может повысить экономическую эффективность деятельности предприятия. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней материал правильно 
и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствования 
сопровождаются ссылками на их авторов.  

        

 
 
 



ABSTRACT 
 
 

Thesis: 67 p., 2 fig., 21 tab., 39 sources, 13 app. 
PROFIT, PROFIT FORMATION, PROFIT DISTRIBUTION, PROFIT FROM 

SALES, PROFIT BEFORE TAX, NET PROFIT, DIRECTION, PROFIT GROWTH 
The object of this research is the open joint-stock company «Alivaria Brewery». 
The study of the research is the profit, as well as the mechanism of its formation, 

distribution and use in OJSC «Alivaria Brewery». 
 The aim of the thesis is a study of profit indicators and the identification of its 

growth directions. 
Methods of research: mathematical economics, method of comparison, method 

of logical subjective analysis, and special methods of economic analysis: the dynamics 
of types of income, a factor analysis of it change, etc. 

Educational materials on the analysis of profit, data of the research object and 
the author's own development are used in the work. 

Research and development: analysis of financial and economic activities of 
the organization; determination of the dynamics of types of profit, conduction of a 
factor analysis of its changes. The measures to increase profits, as well as the estimated 
economic effect from their implementation are developed in the work. 

Feasibility and social significance of the study is that the use of its results in 
practice can increase the economic efficiency of enterprise activity. 

The author acknowledges that some of the material correctly and objectively 
reflects the state of the investigated process and all borrowings accompanied by links 
to their authors. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


